平成25年 9月 2日発行

発行 龍ケ崎市回想法センター

龍ケ崎市平台 5-9-7

電話·FAX 0297-65-4443

e-meil pia-kaiso@etude.ocn.ne.jp

h p www16.ocn.ne.jp/~piakaiso

夏休みの思い出

天気予報の予想最高気温の欄にうんざりするような数字が並んでいます。お盆がすぎて心なしか 日が暮れた後は涼しい風が流れてきています。

夏休みも終わりに近づくと、毎年、宿題を先延ばしにし、最後の日々をドリルは母に、工作は兄に手伝ってもらった記憶が甦ります。

ある調査では、宿題を後回しにする傾向の人は 弱い人より、目先の楽しみに飛びつき、嫌なこと は先送りにする、飲食、喫煙、ギャンブルなど習 慣を持つ人が多いそうです。成績や健康も気にな っても我慢できず、今ケーキを食べるか、明日の 体重を気にして食べるのをやめておくという選択 も同じで、後で悔やむことになります。

明日から必ず宿題をするか今日までは遊ぶと、 こんな言い訳もよく言っていたと思います。先が 長いと思って過ごす1週間と、後がない1週間で は時の過ぎ行く速さは違います。

市から高齢者のお便りが届くようになり、そぞ ろ歩きの気分から、そろそろ駆けださなければと せき立てられる年になってきたようです。

異常気象かな?

今の日本には「夏」と「冬」しかないのかな? 昨日までは部屋をエアコンでガンガンに冷やしていたかと思うと、今度は暖房が恋しくなるほど寒くなったりします。夏の名残りのような「残暑」という言葉もそのうち聞かれなくなるのではと思えるような、冷房と布団が同居するような陽気に風邪が家の中を駆け巡っています。暑くもなく寒くもないという、ちょうどいい季節は年々少なくなってきているように感じています。

植物にも異変が起こっているのでしょうか、毎年、初夏から毎日花の残骸を片付けないとけないほど咲き誇っていた庭の酔芙蓉が、今年はまだひとつも咲いていません。

異常なほどの豪雨はあっても、台風らしい台風がやってきません。東京など都心には、にわか雨ならぬ豪雨がやってくるようですが、雨雲も利根川に近づく頃にはなぜか消えてしまいます。果実は豊作だが、葉物は不作だと農家の方が話していました。水不足も心配になってきます。



問い合わせ先 龍ケ崎市回想法センター 担当 赤嶺 080-4209-5708

9月の回想おしゃべり

開催場所 歷史民族資料館

開催時間 1時30分~15時30分

開催日 3日(火)、28日(土)

9月のおしゃべりサロン

開催場所 市役所地下元職員食堂

開催時間 2時~4時

開催日 9日(月)